

Kebenaran Akan Nama Yesus

Wednesday, 08 October 2008

Apakah anda tahu tentang fakta-fakta ini? Saya yakin anda belum Mengetahuinya sampai saat ini.

Â

Kematian adalah pasti, namun Alkitab menuliskan tentang kematian Yang tidak dapat ditentukan kapan waktunya tiba. Buatlah kajian Pribadi tentang ini.. Sangatlah menarik.. Bacalah sampai selesai.

Â

Dalam Galatia 6:7, Alkitab mengatakan: "Jangan sesat! Allah tidak Membiarkan diri-Nya dipermainkan. Karena apa yang ditabur orang, itu Juga yang akan dituainya"

Â

Here are some men and women who mocked God: Inilah fakta atas beberapa orang yang telah mengolok-olok Tuhan:

Â

JOHN LENNON (Singer) - - - JOHN LENNON (Penyanyi kelompok the Beatles):

Beberapa tahun yang lalu, saat wawancara dengan sebuah majalah Amerika, John Lennon berkata: "Kekristenan akan berakhir, Dan akan Menghilang. Saya yakin hal itu tidak dapat diragukan lagi. Yesus sih Lumayan, tapi tujuan-tujuanNya terlalu sederhana. Hari ini kami (the Beatles) lebih terkenal dari Dia." (1966)

Â

John Lennon setelah mengatakan bahwa the Beatles lebih terkenal dari Yesus Kristus, dibunuh oleh penggemarnya dengan 6 kali tembakan.

Â

TANCREDO NEVES (Presiden Brasil)

Selama masa kampanye kepresidenannya, dia berkata bahwa jika ia Mendapatkan 500,000 suara pemilih dari partainya, maka Tuhan pun tidak akan bisa menyingkirkan dia dari posisi kepresidenannya.

Â

Tancredo Neves memang berhasil mendapatkan suaranya, namun dia jatuh sakit sehari sebelum pelantikannya sebagai presiden, Dan kemudian meninggal.

Â

CAZUZA (Bi-sexual Brazilian composer, singer and poet) - - - CAZUZA

(komposer Brasil penganut bi-sexual, penyanyi and penulis puisi):

Â

Selama show-nya di Canecio (Rio de Janeiro), ketika IA sedang menghisap rokok, dia menghembuskan beberapa ASAP rokoknya ke udara dan berkata "Tuhan, ini (ASAP rokok) untuk-Mu."

Â

Dia meninggal dalam keadaan yg sangat mengerikan karena AIDS pada usia 32 tahun.

Â

Orang yang membuat TITANIC

Setelah pembangunan kapal Titanic, seorang reporter bertanya Seberapa amankah kapal Titanic tersebut.

Â

Dengan nada mengejek dia menjawab: "Tuhan pun tidak akan bisa menenggelamkannya."

Â

Hasilnya: Saya rasa anda semua tahu apa yang terjadi dengan Titanic.

Â

MARILYN MONROE (Aktris):

Dia dikunjungi oleh Billy Graham pada saat sebuah pertunjukan show.

Â

Billy Graham berkata bahwa Roh Tuhan telah mengutusnyanya untuk memberitakan Injil kepada Marilyn Monroe.

Â

Setelah mendengarkan apa yang ingin disampaikan oleh Billy Graham, dia berkata "Saya tidak perlu Yesus-mu."

Â

Seminggu kemudian Marilyn Monroe ditemukan tewas di apartemennya.

Â

BON SCOTT (Singer) - - - BON SCOTT (Penyanyi):

Mantan vokalis AC/DC. Dalam salah satu lagu yang dinyanyikannya tahun 1979 berbunyi: "Jangan hentikan saya, saya akan terus turun, turun Ke jalan neraka."

Â

Pada tgl 19 Februari 1980, Bon Scoot ditemukan tewas karena tersedak oleh muntahnya sendiri.

Â

CAMPINAS (in 2005) - - - CAMPINAS (tahun 2005):

Di Campinas, Brasil, sekelompok sahabat yang mabuk pergi untuk menjemput seorang temannya.

Â

Pada saat ibu anak tersebut mengantar anaknya ke Mobil, dia sangat kuatir dengan kemabukan teman-temannya, sambil memegang tangan anaknya yang duduk di Mobil dia berkata: "Anakku, pergilah bersama dengan Tuhan, dan kiranya Dia melindungimu.."

Â

Anaknya menjawab: "Ya jika Tuhan mau duduk di bagasi, sebab di dalam sini sudah penuh."

Â

Beberapa jam kemudian, Ada berita/informasi yang mengabarkan bahwa anak-anak muda tersebut mengalami sebuah kecelakaan yang fatal, dan semuanya tewas. Mobilnya bahkan tidak dapat dikenali lagi jenisnya, namun anehnya bagasi Mobil tersebut utuh.

Â

Polisi berkata bahwa tidak mungkin bagasi mobil tersebut bisa utuh.

Â

Yang lebih mengejutkan mereka, di dalam bagasi tersebut ada 1 peti telur, namun tidak ada satu pun yang pecah.

Â

CHRISRTINE HEWITT (Jurnalis Jamaica & penghibur)

Berkata bahwa Alkitab (Firman Tuhan) adalah buku terburuk yang pernah ditulis.

Â

Juni 2006, dia ditemukan tewas terbakar di motornya dan tak dapat dikenali lagi.

Â

Banyak orang-orang penting yang lupa bahwa tidak ada nama lain yang pada-Nya diberikan kuasa penuh selain nama Yesus. Banyak yang telah mati, namun hanya Yesus yang mati dan bangkit kembali, dan Dia tetap hidup selamanya.

Â

[Mungkin jika artikel ini sebuah lelucon, anda sudah langsung mengirimkannya ke setiap orang.Â Apakah anda memiliki keberanian untuk mengirimkan email ini (tentang Yesus) kepada orang lain?Â Saya telah melakukan bagian saya, Yesus berkata, "Jika kamu menyangkal Aku dihadapan manusia, maka juga akan menyangkal kamu di hadapan Bapa-Ku."]

Â